
Gobernador Mundaca y proyecto del Centro para Personas Mayores
de Quillota: “tienen nuestro compromiso de trabajar juntos en esta

notable y loable iniciativa”

El encuentro se llevó a cabo en el auditorio municipal “Víctor Vergara Flores” y se centró en
tres pilares fundamentales: Seguridad, Vivienda y Transportes. Durante la reunión, los
alcaldes presentaron las principales necesidades y diagnósticos de sus comunas.

En ese contexto, el alcalde de Quillota Luis Mella destacó una iniciativa que se viene
trabajando hace años en la comuna y que puede ser una propuesta innovadora a nivel
nacional: la creación del Centro del Bienestar para las Personas Mayores, que incluiría una
clínica geriátrica, en el ex Hospital San Martín, con alcance en las provincias de Quillota y
Petorca.

Anuncio Patrocinado

Esta primera reunión marcó el inicio de un trabajo conjunto entre las autoridades
provinciales y el gobernador, dejando claro que se continuará avanzando en las
problemáticas planteadas. En la próxima instancia se analizarán los avances de las
propuestas discutidas.

El Gobernador Regional Rodrigo Mundaca calificó el encuentro como exitoso: “Lo que
estamos haciendo es precisamente recorriendo intensamente todas las provincias para
hablar con las autoridades comunales, conocer cuáles son las prioridades globales y conocer
también cuáles son las prioridades particulares”.
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Centro para las personas mayores
Uno de los focos de la gestión del alcalde Luis Mella es abordar el bienestar y el “buen
morir”, y responder a las necesidades de la creciente población de personas mayores en
Quillota. Según el INE 2024, el 21,3% de la población de la comuna corresponde a adultos
mayores, cifra que crece anualmente, considerando que la legislación chilena reconoce
como persona de la tercera edad desde los 60 años. Ante este panorama, el alcalde presentó
el proyecto del Centro de Bienestar y Clínica Geriátrica en el ex Hospital San Martín.

En sus propias palabras, el alcalde destacó la urgencia de este tipo de iniciativas, pues
aseguró “que apunta justamente a resolver los problemas más angustiantes que viven las
familias. Porque no es sólo el adulto mayor; detrás de ellos están los hijos, los nietos, los
familiares, los esposos. Hay mucha gente que sufre por aquellos problemas que no han sido
resueltos. Por eso, sin lugar a dudas, el proyecto prioritario para nosotros es el centro
geriátrico en el ex hospital San Martín”.

https://wa.link/25zd3x
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Un proyecto innovador a nivel nacional
El Centro de Bienestar para Adultos Mayores sería el primero en Chile en contar con un
geriátrico y una unidad de emergencia especializada. Este proyecto refleja la experiencia
del alcalde Mella como médico, inspirándose en la casa de acogida “Beatita Benavides”, que
lleva 21 años ayudando a pacientes con enfermedades terminales, brindando cuidados y
acompañamiento profesional en sus últimos días.

Durante la reunión, se planteó que este proyecto podría incluir un centro de rehabilitación
integral; una urgencia especializada en adultos mayores y un ala para atender pacientes con
problemas neurológicos, entre otros servicios.

Para financiar la remodelación del ex hospital San Martín, se postulará a fondos públicos.
Sobre esto, el Gobernador Rodrigo Mundaca señaló que “tiene mi compromiso desde
siempre de poder empujar. Estamos esperando que ese proyecto llegue al Gobierno
Regional, que tenga la recomendación técnica y la reserva favorable, para después
acometer una iniciativa que es de enorme importancia para el país. Creo que los adultos
mayores hoy día merecen y requieren una buena atención, un buen vivir y no ser
abandonados en ninguno de los hospitales de nuestra región. Por tanto, tienen nuestro
compromiso de trabajar juntos en esta notable y loable iniciativa”.

Un encuentro fructífero
Finalmente, el alcalde Luis Mella destacó la relevancia de lo que para él fue “una reunión
muy positiva, donde hemos evaluado los principales problemas que tiene la provincia.
Estamos trabajando para que la gente viva mejor, para el bienestar, para que podamos
resolver los problemas que cada día nos presentan nuestros ciudadanos en cada una de las
alcaldías”.

La idea es que estas reuniones se repitan durante el año de forma rotativa en la provincia,
para continuar abordando y avanzando en las problemáticas que cada comuna vaya
presentando.

 

y tú, ¿qué opinas?


